

La 8^e réunion des ministres des Affaires étrangères des membres de la CELAC se tient en Équateur



CELAC

Comunidad de Estados
Latinoamericanos y Caribeños

des télécommunications et de l'environnement.

Quito, 5 mai (RHC-AVN)- Quito, la capitale équatorienne accueille aujourd'hui la huitième réunion des ministres des Affaires étrangères des 33 pays membres de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caraïbes.

Au cœur des débats : l'agenda 2015-2020 de cette organisation régionale. Proposées par les présidents pro tempore de la CELAC en 2014 et 2015, 5 questions centrales sont à l'ordre du jour des discussions : la lutte contre l'extrême pauvreté et les inégalités, les progrès en matière d'éducation, de sciences et de technologies, la question du changement climatique et le financement du développement.

Avant l'ouverture de la réunion des ministres des Affaires étrangères, les coordinateurs nationaux de la CELAC et le sous-directeur du ministère chinois des Affaires étrangères, chargé de l'Amérique latine et des Caraïbes, Wang Baodong ont dialogué dans le cadre d'un forum bilatéral et ils ont insisté sur la nécessité d'augmenter les investissements dans les domaines des infrastructures, de l'énergie,

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/54963-la-8e-reunion-des-ministres-des-affaires-etrangees-des-membres-de-la-celac-se-tient-en-equateur>



Radio Habana Cuba